
Kastrané roi du bonneteau !
écrit par Paco | 31 janvier 2020

Kastrané aime bien faire le zigoto!

Une nouvelle fois, il nous mène en bateau…

Présenter comme une embellie,

le retrait de sa G.L.I. !!..

Il a un vrai talent de joueur de bonneteau…

 

PACO. Une G.L.I., sinon rien !

30/01/2020.
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